

Díaz-Canel recorre territorios afectados por sismo (+Fotos)



Foto: PL

La Habana, 15 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recorrió este viernes el municipio costero de Pilón, en la oriental provincia de Granma, sacudida por sismos que provocaron afectaciones a inmuebles y servicios para la población.

En este territorio, el más afectado por los recientes movimientos telúricos de magnitud 6.0 y 6.8 en la escala Saffir-Simpson, el también presidente del Consejo de Defensa Nacional constató la magnitud de los daños, la recuperación, el apoyo y la solidaridad hacia los pobladores.



Díaz-Canel dialogó con la población en el Consejo Popular Sevilla, se interesó por el ánimo y el estado psicológico de las personas, y reconoció la organización y disciplina con la que enfrentaron este suceso.



Preguntó por la etapa de recuperación, a partir de que solo en Sevilla, más de 400 viviendas fueron dañadas, informó la Presidencia en la red social X.

Tras escuchar a los vecinos, transmitió confianza y se interesó por el trabajo que se hace en la oficina de trámites para agilizar el proceso de recuperación de inmuebles.

Insistió en la importancia de los aprendizajes de esta experiencia, para seguir preparándonos ante fenómenos de esta naturaleza. (PL)



Radio Habana Cuba